



先日の保育参観にはお忙しい中、たくさんご参加頂きありがとうございました。子どもたちの楽しそうな笑顔がたくさん見れこちらも嬉しかったです。また明日、6月1日からは個人懇談も始まります。園での様子やお家での様子をお話できたらと思います。よろしくお祈いします。



ぱんだ組になり初めての園外行事“花まつり”がありました。きりん組のお友だちに白い象を引っ張ることや歌をうたうことなど教えてもらい楽しみにしていた子どもたちでした。「象って大きいな」「重たいけど引っ張れるかな」「みんなで力を合わせたら大丈夫やで」など、期待が膨らんでいました。いざ白い象を見ると「かわいい〜」と女の子。「これ本物違うで！」と男の子。反応の違いがおもしろかったです。初めは緊張気味の子もたちでしたが、歩いていくうちに、「ここの道知ってる」「ここ行ったことある」など話したり、「やっぱり象は重たいな」「力持ちやで大丈夫」と励まし合ったりしながら引っ張っていました。花まつり会場ではお釈迦様のお誕生日をお祝いしたり、歌をうたったり、劇を見たり楽しんでいました。

保育園周辺をゴミ拾いに行きました。初めはなかなかゴミと言ってもすぐになかったりしてピンとこない様子でしたが、進んでいくうちに「あつたばこあつた」と歩きながら見つけたり、反対側の道路のゴミまで見つけるお友だちもいました。「あつた！」「ここにも」と次々に拾い「楽しいな。もう一回行こう」と言う子どもたちでした。

キンダーブックについていた“おさんぼずかん”を持って平の集会所の神社へ行きました。神社には、たけのこがはえていたり、梅の木があつたりたくさんの草花もありました。ダンゴ虫や大きなありもおり子どもたちは大喜びでした。しろつめ草やありを見つけると、「あつ！これ一緒や」と図鑑と照らし合わせる姿もありました。



○エピソード○

花まつりで象を引っ張っていた時、反対側に幼稚園のお友だちが同じように象を引っ張って歩いていました。

- Aちゃん「あつちの象はお花がついとる」
- Bちゃん「こつちもあるで」
- Aちゃん「けどこの象はピンクの花やな、あつちは黄色とピンク!!」
- Cちゃん「あつちの象も白いな」
- Dくん 「こつちの象の方が大きいで」
- Eくん 「そうやで！だから重たいんや」



※どこがどう違うかしっかり見比べ話すことができます。

○6月の予定○

★忘れ物がないよう、ご確認ください★

6月1日(水) 虫歯予防教室 以前持ち帰った別紙をご確認ください。

6月7日(火) 歯科検診

6月9日(木) 内科検診

6月30日(木) 誕生会 ぱんだ組が発表をします。都合のつく方は見学ください。

6月1~3日 個人懇談



○お願い○

- ・暑い日も多くなり、汗をかきますので、汗拭きタオルを通園カバンに入れて持ってきて下さい。
- ・水であそぶこともあります。Tシャツ、ズボン、パンツの着替えも同様、持ってきて下さい。
- ・着替えた服や汚れた服を入れられるようにスーパ-の袋も着替えと一緒に持ってきて下さい。よろしくお祈いします。